



POR

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO



12 11 2019

EVO YA HA HUIDO A MÉXICO

AHORA: ¡ECHEMOS FUERA AL FACHO

CAMACHO!

La población de La Paz, El Alto y de muchos lugares del país, ha vivido momentos de terror ante la arremetida de huestes masistas enfurecidas y el lumpen, realizando toda clase de actos vandálicos al grito de “queremos la cabeza de Mesa y Camacho.”

Evo ha renunciado, escapado a México, pero vendiendo cara su derrota, dejando un reguero de destrucción y sangre detrás suyo.

Los masistas recurrieron al repudio natural de sectores populares a la presencia del ultraderechista Luís Fernando Camacho, Presidente del Comité Cívico pro Santa Cruz, enardecidos por el retiro de la wiphala del edificio del parlamento y la quema de otra por partidarios de este facho Camacho, para agitar y volcar a las calles a sectores populares sensibles al problema de la opresión nacional por parte de la burguesía blancoide contra las naciones originarias.

Inducida por la consigna de las capas de la pequeña-burguesía adinerada de unidad para derrocar a Evo en nombre de la democracia, la lucha popular cometió el error de permitir las payasadas del representante de la oligarquía del Oriente, en vez de diferenciarse de él bajo la consigna:

¡NI EVO, NI MESA, NI EL FACHO CAMACHO!

¡FUERA TODOS!

Porque todos ellos son representantes de los intereses de la burguesía, de las transnacionales y los terratenientes del Oriente.

Son los trabajadores y el pueblo oprimido los que debemos definir el futuro del país al margen de los politiqueros burgueses.

**INDEPENDENCIA POLÍTICA Y SINDICAL FRENTE A LOS
FALSOS SOCIALISTAS, LOS “DEMÓCRATAS” REFORMISTAS,
LA VIEJA DERECHA Y LOS FASCISTAS.**